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ATA DA 2ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2017 DO COLEGIADO DO CURSO DE MEDICINA 

VETERINÁRIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA 

 

Ata da Segunda Sessão Ordinária do Colegiado do Curso de 

Medicina Veterinária, extraordinária, realizada no dia 24 de 

março de 2017, às 10:45hs, na sala 205 do Centro de Ensino 

Profissionalizante (CEDUP) do Centro de Ciências Rurais, 

Campus de Curitibanos da Universidade Federal de Santa 

Catarina. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de março de dois mil e dezessete, às dez horas e quarenta e cinco 

minutos, na sala 205 do prédio CEDUP do Centro de Ciências Rurais, no Campus de Curitibanos, 

reuniu-se o Colegiado do Curso de Medicina Veterinária da UFSC, com a presença dos Senhores 

Conselheiros: Alexandre de Oliveira Tavela, na qualidade de presidente, Álvaro Menin, Angela 

Patrícia Medeiros Veiga, Carine Lisete Glienke, Erik Amazonas de Almeida, Greicy Michele Marafiga 

Conterato, Luiz Ernani Henkes, Rogério Manoel Lemes de Campos, Sandra Arenhart, Sônia Corina 

Hess; Marcos Maciel Maba. O presidente cumprimentou a todos e, havendo quórum, deu por aberta a 

sessão. Ato contínuo submeteu a apreciação à ordem do dia, ficando esta da seguinte forma: Pauta 1. 

Início das discussões acerca de possíveis alterações no ingresso por vestibular no curso de 

Medicina Veterinária. O tema foi introduzido pelo presidente, que expôs a possibilidade dos cursos 

modificarem as notas de corte e pesos das disciplinas na primeira etapa (etapa eliminatória) e abriu a 

sessão para breve discussão. O presidente sugeriu discussão mais aprofundada do tema. Aprovado por 

unanimidade. Pauta 2: Aprovação das atas da sessão 01 de 2017. O presidente abriu a sessão para 

discussão. Não havendo novas sugestões de alterações nas referidas atas, foi encaminhada a votação. 

A Ata foi aprovada por unanimidade. Pauta 3. Nomeação de comissão para avaliação e validação 

de atividades complementares em 2017/1. A comissão aprovada pelo Colegiado do Curso terá os 

seguintes membros: Carine Lisete Glienke (presidente), Sandra Arenhart e Marcos da Silva Azevedo. 

Pauta 4. Aprovação dos planos de ensino 2017/1 encaminhados pelos departamentos. O 

presidente colocou em votação os planos de ensino encaminhados pela Coordenadoria Especial de 



 

Biociências e Saúde Única (BSU), Departamento de Agricultura, Biodiversidade e Florestas (ABF) e 

Departamento de Ciências Naturais e Sociais (CNS). Os planos foram aprovados por unanimidade. 

Pauta 5. Relato sobre a avaliação do INEP e providências a serem tomadas para sanar os 

principais problemas apontados no relatório dos avaliadores. O presidente relatou que a visita dos 

avaliadores do INEP correu conforme o planejado, sem ocorrências. O conceito final do curso foi 4 

(quatro) e os principais pontos a serem melhorados, segundo o relatório, são: a Fazenda Escola (citada 

como não atuante) e o Hospital Veterinário (citado como não existente). O presidente apresentou as 

seguintes medidas que estão sendo tomadas para corrigir tais problemas: 

1- Fazenda Escola: encaminhado o processo de arrendamento de área de cerca de 80 m² em frente 

ao Campus Universitário da UFSC de Curitibanos. Solicitação 009965/2017. 

2- LACIPA (Laboratório de Clínica e Imagem de Pequenos Animais) e Adequação do Bloco 

Cirúrgico: Projetos prontos, aprovados pelos bombeiros, aguardando orçamento. Solicitação 

014788/2016. 

3- Hospital Veterinário: O DPAE assumiu a responsabilidade sobre o projeto do Hospital 

Veterinário. Reunião com o DPAE em Curitibanos agendada para o início de abril. Nessa 

reunião será dado o parecer sobre a possibilidade de aproveitamento de parte do projeto do 

Hospital Veterinário da Universidade Federal da Fronteira Sul. Será agendada uma reunião 

com o Reitor no início de abril para garantir a prioridade do Hospital Veterinário na matriz 

orçamentária da UFSC. Será discutida também a possibilidade de concessão da construção e 

gerenciamento à empresas privadas.   

O presidente abriu a sessão para discussão, na busca por sugestões de encaminhamentos. Não houve 

manifestação contrária ao encaminhamento dado pela Coordenação nem tampouco sugestões de novos 

encaminhamentos. Não havendo mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a sessão às onze horas da qual, para constar, eu, Alexandre de Oliveira Tavela, lavrei a 

presente ata que, se aprovada, será assinada por mim e pelos demais membros. 

 

Alexandre de Oliveira Tavela (Presidente) ______________________________________________ 

Marcy Lancia Pereira (Subcoordenadora do Curso) _______________________________________ 

Álvaro Menin (Membro Titular BSU) __________________________________________________ 

Carine Lisete Glienke (Membro Titular BSU) ____________________________________________ 

Erik Amazonas de Almeida (Membro Titular BSU) _______________________________________ 



 

Rogério Manoel Lemes de Campos (Membro Titular BSU) _________________________________ 

Sandra Arenhart (Membro Titular BSU) ______________________________________________  

Angela Patrícia Medeiros Veiga (Membro Titular ABF) ____________________________________ 

Greicy Michele Marafiga Conterato (Membro Titular ABF) _________________________________ 

Luiz Ernani Henkes (Membro Titular ABF) _____________________________________________ 

Sônia Corina Hess (Membro Titular CNS) ______________________________________________ 

Patrícia Maria Oliveira Pierre Castro (Membro Titular CBA) _______________________________ 

Marcos Maciel Maba (Membro Discente Titular) _________________________________________ 

João Gabriel de Oliveira (Membro Discente Titular) _______________________________________ 

Giuliano Moraes Figueiró (Membro Suplente BSU) _______________________________________ 

Manoela De Leon Nobrega Reses (Membro Suplente BSU) _________________________________ 

Kátia Jakovljevic Pudla Wagner (Membro Suplente BSU) __________________________________ 

Evelyn Winter da Silva (Membro Suplente BSU) _________________________________________ 

Vanessa Sasso Padilha (Membro Suplente BSU) _________________________________________ 

Adriano Tony Ramos (Membro Suplente ABF) __________________________________________ 

Rosane Maria Guimarães da Silva (Membro Suplente ABF) ________________________________ 

Valério Valdetar Marques Portella Junior (Membro Suplente ABF) ___________________________ 

Sonia Purin da Cruz (Membro Suplente CNS) ____________________________________________ 

Kelen Cristina Basso (Membro Suplente CBA) ___________________________________________ 

Leendert Kleer Neto (Membro Discente Suplente) ________________________________________ 

Guilherme Carvalho Serena (Membro Discente Suplente) __________________________________ 

 

Curitibanos, 28 de março de 2017 


